

「マリン・ハウス」通信

平成28年10月号 

産業文化祭

10月15日に開催された大網白里市産業文化祭にマリン・ハウスも参加してきました！当日はカラっとした秋晴れの中、周辺地域の商業施設等による出店や特産物の販売等が行われました。マリン・ハウスでも自家製野菜を使用した作りたてのお惣菜の販売を行いました。販売開始直後から多くの方に来店して頂き、おかげさまでお惣菜はあっという間に完売となりました！一緒に参加された利用者さんも明るい声でお客様への呼びかけを行い、商品を手に取って頂いた



方へ笑顔で対応する場面もあり、地域の方との交流を図る良い機会となりました。さて、今回の目的は出店だけではありません！以前もご紹介しました、「フラダンス」の披露をして参りました！華やかな衣装に身を包み、本番前から少し緊張気味な皆さんでしたが、大勢の方々が見守る中、ステージの上で優雅なフラダンスを披露する事ができました。会場からの拍手を頂き、サプライズの花束を手に皆さんで記念撮影！帰りの車内ではホッとした表情で「やったね！」と達成感を噛み締める皆さんでした。これまでの練習が実りましたね！1日お疲れ様でした！



随時見学体験相談受け付け中！！

<http://marinehousechiba.wix.com/home>

まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります

今月の誕生日♪

今月もお誕生日の方のお祝いを行いました！利用者の皆さんと一緒にピア/伴奏付きのパーティーソングと、手作りの誕生日カードをプレゼントしました！可愛いカードを手に、皆さんそれぞれの素敵な笑顔が見れました♪お誕生日おめでとうございます！



実習生受け入れ



10月は大網特別支援学校から2名の実習生の受け入れを行いました。実習中は、マリン・ハウスで行っている作業活動へ実際に参加して頂き、作業技術の習得の他に、他者とのコミュニケーション能力や協調性等、働く場において必要な力を身につける機会を提供しながら、職員による技術指導や助言を行っています。

作物収穫！

季節も秋になり、過ごしやすい日々が増えましたね。秋ならではの美味しい食べ物も増えてくる今日この頃ですが、マリン・ハウスの畑でも美味しい作物が育っています！先日は利用者の皆さんと落花生の収穫を行いました！お宝探し気分楽しく収穫できました！



地域活動

今月は、長生特別支援学校の学校公開に参加し、特別支援教育の現場を見学させて頂きました。また、大網特別支援学校からは実習生の受け入れを行いました。23日には白里地区を対象に津波を想定した防災訓練が実施され、利用者さんによる主体的な参加が行われました。今後も、地域行事への参加や各種研修による職員研鑽に励み、より良いサービスの提供を目指して参ります。

【お問い合わせ先】

自立支援センター マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7

TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067

MALL: marinehouse@purple.plala.or.jp



～私たちは、障害をお持ちの方が安心して自立し社会に出るためのお手伝いをさせていただきます。～